

„Atemlos“ durch die Hitparade

Günstiger Bierpreis und bekannte Melodien zum 50. Volksfest-Jubiläum – Bayerische Musikstars begeistern das zahlreiche Publikum im Festzelt

Wallerfing. Wahre Begeisterungstürme ausgelöst hat die Bayerische Hitparade um Carina Dengler beim Wallerfing Volksfest. Trotz der tropischen Verhältnisse im Zelt hatten sich massenhaft Besucher eingefunden, um bei Speis und Trank zu ratschen und die Musik zu genießen.

Weitere Bilder unter www.pnp.de/fotostrecke

„Für das 50. Jubiläum unseres Volksfestes haben wir uns etwas Besonderes überlegt“, erläutert Manfred Eder, **Pressereferent** des Fördervereins **Wallerfing Volksfest**: „Wir wollten uns bei unseren zahlreichen treuen Stammgästen bedanken und sie belohnen – damit, dass die Maß am Sonntag nur fünf Euro kostet und mit der Musik. Um die überregionalen Künstler zu sehen, die bei uns auftreten, müsste man normalerweise viel Geld bezahlen. Wir bieten freien Eintritt.“

Die Besucherzahlen zeigten, dass die Rechnung aufgegangen ist. Andreas **Hastreiter** begeisterte mit seiner gewitzten Moderation und seinem Können auf der Steirischen. Er war sich zu nichts zu schade, um sein Publikum zu verblüffen – so klatschte er etwa mit seinen Füßen (!) zum Takt seiner Musik, während er sich kurzerhand auf einen Tisch gelegt hatte.

Auch die Kapfhammer Buum zogen Jung und Alt mit ihrem



Kühlung mit ihrem Fächer verschaffte eine ZuhörerIn Quirin Kapfhammer, als er sich musizierend durch die Menge begab. – Fotos: Mitterreiter-Dobray



Mit den Füßen klatschte Andreas Hastreiter den Takt zur Melodie seiner Steirischen – und musste sich zur Begeisterung aller dafür rücklings auf den Tisch legen.



Carina Dengler – Kathi Beringer – erfüllte auch den Wunsch nach „Atemlos durch die Nacht“.



Vater-Tochter-Gespann: Eva Luginger war mit Vater Ulrich auf der Bühne und sang auch Unbekanntes aus ihrem neuen Album.

Können auf der Steirischen in ihren Bann. Ebenso machte ihr Charme Eindruck, und so war es kein Wunder, dass eine ZuhörerIn Quirin Kapfhammer mit ihrem Fächer Kühlung zu verschaffen versuchte, während er sich musizierend in die Menge gewagt hatte.

Corinna Zollner brachte das Publikum mit ihren eingestreuten Witzten immer wieder zum Lachen, hatte aber auch musikalisch alle auf ihrer Seite – ihr Können auf der Steirischen kombiniert mit Gesang oder auch Jodelkunst begeisterte. Und spätestens, als sie im Zwiefachen fragte, „Wos wad Bayern, wenns Wallerfing ned hätt?“ lagen ihr die Volksfestbesucher endgültig zu Füßen.

Eva Luginger gab mit ihrem Vater Ulrich Luginger ein nettes Vater-Tochter-Gespann ab und sang neben ihren älteren Liedern auch Unbekanntes aus ihrem neuen Album. Sogar einen Twist hatte sie im Gepäck, der direkt ins Ohr ging und bei manchen Zuhörern die Beine verdächtig zucken ließ.

Der große Star der Hitparade war jedoch unbestritten Carina Dengler – bestens bekannt als Kathi Beringer aus der BR-Serie „Dahoam is Dahoam“. Moderne Popschlager mischten sich zu urigen Boarischen, auch den Wunsch nach „Atemlos durch die Nacht“ erfüllte sie dem Publikum, das begeistert fotografierte, filmte, laut- hals mitsang und klatschte. Wie im Voraus sorgsam erdacht, war das Publikum von der Hitparade restlos begeistert. – emi